

Des Teufels Werkzeug ist der Haß,
die Macht sein Elixier.
Den Mensch zu quälen macht ihm Spaß
er benimmt sich schlimmer als ein Tier.
Und wo er manipulieren kann,
da setzt er gleich den Hobel an.
Ein Dorn im Auge ist ihm der Christ,
weil dieser Jesus Liebling ist.
Rebellisch tritt er dem Christ entgegen,
weil ihm selbst verwirkt ist Gottes ~ Segen.
Er führt Kriege auf dem ganzen Erdenrund,
100 % ig ohne Grund.
Sein Spielzeug nennt er Feuerwaffen,
damit will er sich Respekt verschaffen.
Spielt allen vor, er wär ein Held,
nur weil ihm gehört das meiste Geld.
Das Inferno, ist was er besitzt,
wer auf ihn hört, dort ewig schwitzt.